



BERLANGSUNG DI JEC SAMPAI BESOK

Haryadi Suyuti

Buka MocoSik Festival 2019

WALIKOTA Yogyakarta, Drs H Haryadi Suyuti membuka secara resmi gelaran Festival Buku dan Musik MocoSik di Joja Expo Center, Jumat (23/8) siang ditandai dengan membunyikan musik dolanan bocah bersama Santiaji Gunawan, Senior Vice President Strategic Stakeholder Management PGN, Anas Syahrul Alimi (Founder MocoSik Festival), Bakkar Wibowo (Co-Founder MocoSik Festival) dan Irwan Bajang (Direktur Program MocoSik Festival) bersama sejumlah pengisi acara seperti Agus Noor, Gallaby, Langit Sore, dan Dialog Dini Hari.

"Saya akui untuk pertama kalinya saya hadir di acara MocoSik yang sudah berlangsung ketiga kalinya ini, semoga gelaran ini sukses dan bisa berlangsung terus menerus," ujar Haryadi Suyuti.

Mengusung tema "Buku, Musik, Kamu" panggung akbar yang mengelaborasi dua kultur itu dihelat mulai Jumat (23/8) sampai Minggu (25/8) besok dengan tetap bernapaskan spirit mendekatkan buku dan musik.

Anas, yang juga CEO Rajawali Indonesia, mengatakan, bahwa MocoSik tidak hanya menampilkan musisi ataupun penulis yang tengah naik daun.

"Yang berada sangat jauh dan sudah berkarya lebih dahulu di waktu lampau, namun tetap eksis, juga kami berikan panggung yang sama," tambahnya.

Sementara menurut Irwan Bajang, yang pada MocoSik #3 ini dipercaya menjadi Direktur Program, dalam tiga hari penyelenggaraan MocoSik terdapat lebih kurang 68 penampil. Jumlah itu, lanjut Bajang, lebih banyak dari tahun-tahun sebelumnya.

"Pecinta buku dan penikmat musik mendapat suguhan yang beragam dari panggung literasi maupun musik," jelasnya.

Bukan hanya penampil yang bertambah, MocoSik #3 kali ini juga tak hanya bicara kelindan antara buku dan musik. Tetapi, juga kaitan buku dengan film, serta buku dengan seni rupa.

Seperti obrolan MocoSik pada hari pertama, Jumat, (23/8) kemarin mengundang Zen R. S., penulis novel Jalan Lain Ke Tulehu difilmkan oleh Angga Dwimas Sasongko berjudul Cahaya Dari Timur), Ody Mulya Hidayat (Produser Dilan 1&2), serta F. X. Rudy Gunawan (penulis skenario Terima Kasih Emak, Terima Kasih Abah), ketiganya bakal membincang kelindan film dan buku. Diskusi bertajuk "Terima Kasih Emak,

Terima Kasih Emak: Cerita Sinema, Kisah Buku" ini bakal dipandu aktris Annisa Hertami.

Sementara di panggung musik, misalnya, selain menampilkan Tulus, Yura Yunita, Pusakata, bakal tampil juga musisi-musisi gaek dan legendaris seperti Ebiat G. Ade. Ada pula

Gallaby, Langit Sore, Nostress, Dialog Dini Hari, Tasboora, Sujiwo Tejo & Sastra Warna Banf, Guyon Waton, hingga konser puisi cinta yang melow "dikonduktori" sastrawan dan sutradara teater Agus Noor. Sebagaimana pergelaran MocoSik di tahun kedua, pada penyelenggaraan

kali ini, ruang pameran seni dihadirkan di antara panggung musik dan bangku obrolan literasi.

Yogyakarta yang menjadi salah satu kota seni rupa terpenting di Indonesia memungkinkan ruang MocoSik juga mendapatkan sentuhan seni.

(Aja)



Haryadi Suyuti bersama Santiaji Gunawan, Anas Syahrul Alimi, Bakkar Wibowo, Irwan Bajang dan sejumlah penampil saat prosesi pembukaan MocoSik 2019 di JEC, Jumat (23/8)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005